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                      CONSEIL MUNICIPAL  

 Ville d’Antibes Juan les Pins      séance du vendredi 11 juillet 2008 
  ---------------- 

 

GROUPE LA GAUCHE ET L’ECOLOGIE 
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS 
   
 
  

Motion 
  

 

 
 
Les supporters de l’équipe de Basket d’Antibes  Juan-les-Pins fiers du titre de champion de 
National 1 et de la montée en Pro B sont inquiets et même parfois en colère d’envisager la 
saison prochaine dans la salle Salusse-Santoni qui ne peut accueillir qu’au maximum 900 
places alors que lors des derniers matchs de la saison dernière il y avait plus de 2 000 
personnes. 
 
C’est dans l’espoir de trouver une solution, de lever les inquiétudes et dans l’intérêt de tous 
que nous proposons la motion suivante : 
 
 
 
« Réuni en séance le 11 juillet, le Conseil Municipal demande à Monsieur Jean 
Léonetti, Président de la CASA, de ne pas commencer les travaux de la salle de 
spectacle et donc  la démolition de la salle Jean Bunoz avant la réalisation de la salle 
de sports prévue dans la Zone des trois Moulins. Cela permettrait à l’équipe de Basket 
de jouer dans une salle à la hauteur de son niveau et de son ambition. La salle Jean 
Bunoz étant polyvalente des spectacles comme celui de l’opéra des enfants, la 
patinoire de Noël ou d’autres manifestations sportives comme le championnat de 
France de tennis de table, pourront continuer de s’y dérouler. »  

 
 

 

 

Pour le groupe, 
Cécile DUMAS 


